
                    

 Relazione morale
ASSEMBLEA  AVIS Crema

Crema del 26 Febbraio 2022

(slide1)
Buonasera a tutti voi che dedicate questi momenti alla vita 
associativa oltre al solito impegno fondamentale e centrale della 
donazione al Centro Trasfusionale. Momenti questi che vogliono 
essere di condivisione della realtà che l’associazione deve 
affrontare ogni giorno e delle iniziative che vengono poste in essere
per il raggiungimento degli obiettivi prefissati.

Vogliamo però anche ricordare, con un momento di silenzio, gli 
amici AVISINI che ci hanno lasciato lo scorso anno e per quelli che 
in tutti questi anni li hanno preceduti.

Da 85 anni siamo sul territorio al servizio della comunità e ne 
siamo orgogliosi.
La nostra mission è di una semplicità e chiarezza disarmanti: offrire
il proprio sangue per consentire alle persone sofferenti di guarire o 
di vivere meglio.
Vediamo come abbiamo agito e quali risultati abbiamo raggiunto 
nella nostra piccola realtà in questo anno 2021 non meno 
problematico da quello “horribilis” precedente.
Abbiamo preso le misure da quella esperienza traumatica e messo 
in atto con il Centro Trasfusionale azioni che hanno consentito un 
risultato concreto di incremento delle donazioni  e dei donatori 
Questi i numeri della nostra sezione nel 2021 confrontati con l’anno
2020: (slide2)

Nuovi Iscritti IDONEI: -33
anno 2020  nr. 213
anno 2021  nr. 180
nel 2021 ci sono pervenute più domande di iscrizione rispetto al 
2020, però di questi aspiranti donatori sono risultati meno idonei



Totale Donatori ATTIVI: +38
Anno 2020: Totale nr. 1642  Maschi nr. 1033  Femmine nr. 609
Anno 2021: Totale nr. 1680  Maschi nr. 1067  Femmine nr. 613

Totale Donazioni:
Anno 2020: Totali nr. 3625  Sangue nr. 2369  Plasma nr. 1256
Anno 2021: Totali nr. 4289  Sangue nr. 2900  Plasma nr. 1389
variazione   Totali nr. +664  Sangue nr. +531  Plasma nr. +133

Ma queste azioni non avrebbero sortito questo effetto senza la 
partecipazione attiva, convinta, generosa e aggiungerei coraggiosa 
di tutti i donatori che non hanno esitato ad anteporre l’impegno alla 
donazione ai problemi personali.
E quando dico donatori intendo Donatrici e Donatori, in italiano non 
esiste il neutro, Donatrici che dimostrano di non essere fragili come
vuole il comune intendere, un grazie particolare a loro.

Abbiamo visto e commentato i numeri: numeri importanti, che ci 
impegnano in una intensa, prima di tutto, attività di segreteria e qui 
apriamo il capitolo delle attività del Consiglio e dei Consiglieri.
Consiglio NUOVO emerso dalle votazioni dello scorso anno: 
ampliamento del numero dei consiglieri, 6 nuove figure dall’alto 
profilo personale e professionale si sono aggiunte alla vecchia e 
meno vecchia guardia ed hanno trovato efficace collocazione 
nell’organico dei vari settori, permettetemi di presentarveli… 
(slide3)

Presidente: Roberto Redondi
Vicepresidente vicario: Chiara Baggi
Vicepresidente: Claudio Paesetti
Tesoriere: Adina Pellegrini
Segretario: Pietro Valcarenghi
Direttore Sanitario: Dott.ssa Elena Ruffini
I Consiglieri:
Franco Grosso
Santino Petrone
Gianni Ghezzi
Aldo Buffelè
Gaetano Forte



Luigi Polledri
Cristina Cappelli
Annalisa Crea
Cinzia Perucca
Franca Atzeni
Maria Ernesta Negri
Marco Antonelli
Annie Candiano Florence

oltre ai componenti del consiglio voglio citare altri volontari che con 
impegno, dedizione e passione ci dedicano il loro tempo e ci 
affiancano nelle varie attività, e sono:
Gabriella Bonizzi
Simona Tomella
Patrizia De Angeli
Paolo Visigalli
Stefano Boari

un grazie anche ai nostri revisori dei conti:
Giorgio Fusar Imperatore
Fulvio Asticcioli
Ezio Zenari

queste le attività da perseguire...
1) gestione della segreteria
2) comunicare (tramite la stampa ed i nostri social) 
3) formare (cultura, scuola, dirigenti) 
4) informare (donatori)
5) condividere (consorelle, gli organi superiori, volontariato 
territoriale)
6) aspetti sanitari
7) rapporti con Ospedale Centro Trasfusionale
8) gestione economica
9) Rapporti con gli Enti Pubblici locali

Se dovessi approfondire ognuno di questi capitoli faremmo notte, 
mi limito quindi a sintetizzare le cose importanti



1) la segreteria è il cuore e le braccia dell’associazione, un folto 
gruppo è impegnato praticamente tutti i giorni a dirimere 
problemi, programmare ecc.
allo stesso tempo è l’AVIS  che si presenta ai donatori , un 
servizio, un’immagine e una voce che sono più di mille 
manifesti pubblicitari.
Abbiamo deliberato di impegnarci nella assunzione di una 
collaboratrice per sostenere l’attività per un futuro ricambio di
volontari per ragioni di età.

2) la comunicazione (una volta si diceva propaganda) resta l’altro
cavallo di battaglia da sempre. In questi tempi è un obbligo 
cavalcare i mezzi di informazioni più popolari per apparire, 
con qualsiasi forma grafica, verbale, video.
Si esiste solo se si appare.
(slide3)
- E’ stato esposto in vari periodi dell’anno un telo 
promozionale posizionato al rondò di Crema recante slogan 
diversi
- la bacheca presso la sala d’aspetto del CUP all’Ospedale di 
Crema
- una vetrina con una nostra vetrofania in via Ponte Furio
(slide4)
- Il tamtam sui social (facebook e Istagram) con le pillole 
#iodonoperchè  e #losaicheAVIS gestito e coordinato da 
Chiara e dal collaboratore Stefano Boari
(slide5)
- diversi articoli pubblicati sui giornali locali a testimonianza di 
iniziative e attività intraprese

(slide6)
Abbiamo sempre creduto nello sport come disciplina per un 
vivere sano ed anche perché gli ambienti sportivi sono 
frequentati per lo più dai giovani ed è per questo che da anni 
sosteniamo diverse associazioni sportive quali:
il Gruppo Cicloamatori AVIS Crema
gli arbitri dell’AIA Crema
2 squadre di pallavolo Volley2.0
una squadra di calcetto a 5 di Cremosano



da quest’anno siamo anche sponsor di:
una squadra under 16 della Pallacanestro Crema
una squadra under 19 di Pallanuoto Crema
una squadra di atletica Overlimits, formata da persone con 
disabilità intellettiva e/o normodotate.

3) ma non è solo così: dopo aver superato la soglia di attenzione 
bisogna aprire il capitolo della formazione per dare al 
potenziale nuovo donatore elementi per far crescere in lui la 
consapevolezza. Intervenire nella scuola per preparare il 
terreno nelle giovani generazioni, promuovere attività culturali 
e di varia natura
- Nel 2021 si sono svolti gli incontri presso le scuole medie: 
classi visitate 25 per un totale di 462 ragazzi incontrati dai 
nostri consiglieri Cinzia e Franco.(slide7)
Incontri che stanno proseguendo anche quest’anno con le 
classi delle scuole superiori in collaborazione con il dr. Bodini.

4) il rapporto con i donatori, oltre a quello personale gestito dalla 
segreteria si esplica attraverso il sito dell’associazione che 
informa tempestivamente delle novità associative che lo 
riguardano

5) fondamentale la condivisione con gli altri attori del volontariato
non solo avisino. I nostri consiglieri svolgono un notevole 
lavoro di collegamento con le realtà associative del territorio: 
Valcarenghi Pietro è vicepresidente di AVIS Provinciale , 
Atzeni Franca, Grosso Franco e Perrucca Cinzia consiglieri. 
Ancora Perucca e Ghezzi Gianni sono da tramite con 
l’associazionismo volontario del cremasco.

6) gli aspetti sanitari in questa fase di pandemia hanno subito 
alcune variazioni che hanno limitato l’intervento del Direttore 
sanitario Dott.sa Elena Ruffini.
Le ragioni  della limitazione degli interventi del direttore 
sanitario sono da ricercarsi nelle regole imposte 
dall’emergenza Covid e dal rapporto con il Centro 
Trasfusionale. Abbiamo trovato nella squadra dei sanitari del 
Centro, diretta dal dott. Viti,  la collaborazione più attiva che ci 



ha permesso di gestire direttamente i problemi sanitari del 
donatore. Se abbiamo raggiunto lusinghieri risultati come 
sezione cremasca e anche come altre realtà avisine del 
territorio lo dobbiamo all’approccio determinato del dott. 
Viti nell’affrontare l’emergenza pandemica, con la gestione 
programmata degli accessi alla donazione e ai servizi di 
Visita , esami di controllo ed ECG.

Tutto quanto detto qui finora  rientra in una gestione 
economica delle risorse che verrà illustrata nel Bilancio 
Consuntivo.

Questo è l’anno del nostro 85esimo anniversario e vorremmo 
festeggiarlo al meglio, con voi, con le tante iniziative in 
calendario.
Seguiteci e ancora grazie a TUTTI


